



Villa - Chalet en venta en Benahavís, Benahavís

2.750.000 €

Referencia: JNP4019482 Dormitorios: 5 Baños: 6 Terreno: 1.539m² Construído: 530m² Terraza: 121m²















Costa del Sol, Benahavís

Villa Haveli es una elegante casa de estilo clásico que cumple todos los requisitos: excelente calidad, impresionantes vistas al mar, comunidad cerrada, hermoso diseño, todos los elementos de lujo, a solo minutos del pueblo de Benahavís y de las playas de Marbella. Por este precio, realmente, no puede equivocarse, ya sea como inversión o como propiedad para el usuario final: esta es una casa fantástica en una de las mejores zonas emergentes de la región de Marbella-Benahavís. Villa Haveli es una casa tradicional y construida con muy buenas calidades situada en la zona segura y prestigiosa de La Alquería, que ofrece seguridad 24 horas en patrulla y está convenientemente cerca de colegios internacionales, supermercados y campos de golf, por lo que es una urbanización ideal para familias. Como medida de ahorro y eficiencia energética se han instalado nuevos paneles solares. Como una de las únicas propiedades en venta en esta zona, Villa Haveli presenta una oportunidad única de inversión, un proyecto ideal para reformar. La orientación suroeste garantiza vistas panorámicas del mar, las montañas y los campos de golf cercanos. Esta villa de estilo clásico y cinco dormitorios cuenta con un amplio hall de entrada que conduce a una cocina de planta abierta con isla central. La cocina se abre directamente al jardín, ampliando el espacio vital al exterior. Junto a la cocina se encuentra el comedor y el salón principal, que incluye una chimenea. En la planta baja hay un dormitorio de invitados y un aseo. En la planta superior, tres dormitorios dobles ofrecen vistas panorámicas al mar y al campo de golf. El dormitorio principal es excepcionalmente espacioso, con techos altos de madera, un cuarto de baño doble con bañera de hidromasaje y un amplio vestidor. Las suites del segundo y tercer dormitorio cuentan con terrazas privadas que ofrecen espacios exteriores personales para disfrutar de las vistas. La planta sótano incluye un dormitorio adicional con zona de estar, lavadero y trastero. También cuenta con una sala de televisión, una sauna y una sala de vapor. El garaje doble ofrece un amplio espacio de aparcamiento. El sótano ofrece un gran potencial para crear una zona de ocio. Situada en una parcela llana y elevada con césped bien cuidado, la villa cuenta con una piscina climatizada y amplios jardines con árboles maduros, incluyendo impresionantes palmeras y olivos. Es un entorno ideal tanto para relajarse como para realizar actividades al aire libre. Villa Haveli es una estupenda villa familiar y además una excelente oportunidad de inversión. Su alta calidad de construcción y su distribución práctica la convierten en una inversión rentable en un lugar sereno pero accesible. Póngase en contacto con nosotros para una visita lo antes posible: ¡quedará impresionado!





Características:

Armarios empotrados

Lavadero Wifi

País

Categoría

Lujo

Características Orientación Control climatico

Terraza cubierta Sur Aire acondicionado

Ascensor Chimenea

Terraza U/F Calefacción Trastero

Baño privado

Doble acristalamiento

Sótano
Sauna
Vistas Configuración Condición

Mar Cerca del golf Buena
Montaña Excelente

Golf
Piscina Cocina Jardín

Climatizada Parcialmente equipada Privado
Privada

Seguridad Estacionamiento Utilidades

Alarma Privado Calefacción de agua solar

Teléfono de entrada Más de uno